



Hermosillo, Sonora a 27 de Febrero de 2018

En enero de 2018 la balanza comercial de México presenta un déficit de (-)4,408 millones de dólares, 937 millones más comparado con el déficit de (-)3,471 millones de dólares del primer mes de 2017.

Balanza comercial de mercancías de México

Concepto	Enero Millones de Dólares		Estructura 2018
	2017	2018	
Exportaciones Totales	27,493	30,730	100.0
Petroleras	1,874	2,327	7.6
No petroleras	25,619	28,403	92.4
Agropecuarias	1,478	1,586	5.2
Extractivas	311	500	1.6
Manufactureras	23,830	26,317	85.6
Automotrices	7,964	8,680	28.2
No automotrices	15,866	17,637	57.4
Importaciones Totales	30,787	35,138	100.0
Petroleras	3,376	3,875	11.0
No petroleras	27,411	31,264	89.0
Bienes de consumo	4,218	4,931	14.0
Petroleras	1,328	1,484	4.2
No petroleras	2,891	3,447	9.8
Bienes intermedios	23,401	26,445	75.3
Petroleras	2,049	2,391	6.8
No petroleras	21,353	24,054	68.5
Bienes de capital	3,167	3,763	10.7
Saldo de la Balanza Comercial	-3,294	-4,408	

Fuente: Elaborado por OIAPES con información de INEGI.

El déficit acumulado de la balanza comercial nacional fue el resultado de exportaciones por 30,730 millones de dólares e importaciones por 35,138 millones.

Estructura de las Exportaciones

La estructura del valor de las exportaciones de mercancías para enero de 2018 fue la siguiente: bienes manufacturados 85.6 por ciento, productos petroleros 7.6 por ciento, bienes agropecuarios 5.2 por ciento y productos extractivos no petroleros 1.6 por ciento.

El valor de las exportaciones agropecuarias y pesqueras en el primer mes de este año sumó 1,586 millones de dólares (incremento de 7.3 %).

Los avances más importantes se observaron en las exportaciones de aguacate (60.8 por ciento), de jitomate (40.6 por ciento), de cítricos (38.9 por ciento), de legumbres y hortalizas frescas (16.7 por ciento) y de fresas frescas (16.4 por ciento). En contraste, los retrocesos anuales más relevantes se registraron en las exportaciones de camarón congelado (-28.6 por ciento) y de ganado vacuno (-10 por ciento). En cuanto a las exportaciones extractivas, éstas se ubicaron en 500 millones de dólares en el mes de referencia con una tasa anual de 60.7 por ciento.

Al interior de las exportaciones no petroleras, las dirigidas a Estados Unidos crecieron 10.1 por ciento a tasa anual, en tanto que las canalizadas al resto del mundo lo hicieron en 18.5 %.

Información dada a conocer el 27 de febrero de 2018.